

Ressort: Politik

Ströbele will neue Grünen-Doppelspitze an Taten messen

Hannover, 27.01.2018, 17:54 Uhr

GDN - Der Grünen-Mitbegründer Hans-Christian Ströbele hat sich trotz Skepsis positiv über die neue Realo-Doppelspitze der Partei mit Annalena Baerbock und Robert Habeck geäußert. "Ich werde sie daran messen, was sie machen", sagte Ströbele am Rande der Grünen-Bundesdelegiertenkonferenz in Hannover dem Fernsehsender Phoenix.

Er kritisierte zwar, dass nicht beide Flügel der Grünen im Bundesvorstand vertreten seien, aber beide neuen Bundesvorsitzenden hätten gute Reden gehalten, wobei besonders Habecks Rede ihn überrascht habe. "Er ist sich der Tradition bewusst, aus der die Grünen gekommen sind." Die Oppositionsarbeit werde für die Grünen als kleinste Bundestagsfraktion bei einer Neuauflage der Großen Koalition "unendlich viel schwerer", sagte Ströbele. "Da kommt es sehr auf die Inhalte an." Die Grünen müssten Ideen liefern und Inhalte zur Problemlösung benennen - und zwar "laufend, durchdacht und nicht zu kleinteilig". Ob eine Große Koalition bei Zustandekommen vier Jahre lang hält, daran hegt Ströbele "große Zweifel".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-101273/stroebele-will-neue-gruenen-doppelspitze-an-taten-messen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com